

# *Schulisches Erziehen findet nicht statt*

Die Schule hat keinen offiziellen Erziehungsauftrag. Damit entfällt kontrolliertes Erziehen und das ist ein Problem. In vielen Situationen bleibt nichts anderes, als junge Menschen gewähren zu lassen. Dies auch dann, wenn begleitendes Handeln erforderlich wäre. Bitte nicht vergessen: Auch nicht zu handeln ist ein pädagogisches Signal, für das wir Verantwortung tragen. Lassen sie uns auch heute wieder gemeinsam nach neuen Grundlagen für Rahmenbedingungen für Bildung und Erziehung suchen.

